

Guatemala, 2. Juni 2020

RUNDSCHREIBEN – ELTERN UND SCHÜLERINNEN DES V BACHILLERATO A-B - IAG

Guten Tag, liebe Eltern und SchülerInnen!

Der Abschlussjahrgang 2020 erlebt eine unerwartete und weltweite Katastrophe. Die COVID-19-Pandemie zwang uns alle, flexibel zu werden, uns anzupassen und unmittelbar auf die Umstände zu reagieren. Wir möchten zunächst allen unseren SchülerInnen beider Maturaklassen gratulieren, da wir wissen, dass sie die eingeforderte Mitarbeit und die gestellten Aufgaben beinahe zu 100% erfüllt haben.

Es ist unsere Pflicht, Sie daran zu erinnern, dass die in Österreich gesetzlich festgelegten Richtlinien eingehalten werden müssen, um das österreichische Maturazeugnis zu erwerben. Wir haben bereits die Anweisungen zu den infolge der Pandemie zulässigen Änderungen erhalten.

Es ist äußerst wichtig, dass die SchülerInnen alle Aufgaben erfüllen und aktiv am Unterricht teilnehmen, der z. B. in Form von Videokonferenzen erteilt wird, denn wenn es nicht möglich sein sollte, die Maturaprüfungen wie gewohnt durchzuführen, so werden die im Abschluss- und im Maturazeugnis aufscheinenden Noten die Jahresnoten 2020 sein.

In der Folge informieren wir über die Vorgangsweise in chronologischer Reihenfolge:

1. SCHULARBEITEN VOR DEN SCHRIFTLICHEN MATURAPRÜFUNGEN

Zur Vorbereitung und Unterstützung der SchülerInnen auf die Schularbeiten vor der schriftlichen Matura in den Hauptfächern Mathematik, Deutsch, Englisch und Spanische Sprache und Literatur haben wir drei Wochen Videokonferenz-Unterricht eingeplant (Juni-Juli): Diese Videokonferenzen finden wöchentlich im Rahmen des für jede(n) Lehrer/in und jedes Fach erstellten Stundenplan statt.

Die Schularbeiten finden zu folgenden Terminen statt: (die genauen Termine werden noch bestätigt)

- 1) Mathematik: Woche vom 6. bis 10. Juli
- 2) Deutsch: Woche vom 13. bis 17. Juli
- 3) Englisch, Spanische Sprache und Literatur: Woche vom 20. bis 24. Juli.

FUNDACIÓN CULTURAL AUSTRIACO GUATEMALTECA

Boulevard Austriaco 23-90, zona 16, Guatemala C.A. PBX (502) 23091900

www.austriaco.edu.gt ▪ instituto@austriaco.edu.gt

Diese Prüfungen finden voraussichtlich virtuell statt. Während der Intensivvorbereitung werden die LehrerInnen bereits mit dem zu verwendenden Werkzeug mit den SchülerInnen arbeiten. Darüber hinaus verlangen wir, dass die SchülerInnen und ihre Eltern eine „Erklärung zur Online-Schularbeit“ für diese unterschreiben, die wir Ihnen zu Beginn des zweiten Semesters zusenden werden.

2. STUNDENPLAN DER INTENSIVVORBEREITUNG

VA 2020		LUNES MONTAG	MARTES DIENSTAG	MIÉRCOLES MITTWOCH	JUEVES DONNERSTAG	VIERNES FREITAG
1	07:00 - 07:50	AL	IN	LL		
2	07:55 - 08:45			AL	AL	AL
3	09:00 - 09:50	IN			MA	
4	09:55 - 10:45	MA	LL			
5	10:55 - 11:45		MA		IN	LL
6	11:50 - 12:40	LL		MA	LL	MA

VB 2020		LUNES MONTAG	MARTES DIENSTAG	MIÉRCOLES MITTWOCH	JUEVES DONNERSTAG	VIERNES FREITAG
1	07:00 - 07:50	MA		LL	LL	LL
2	07:55 - 08:45			AL		
3	09:00 - 09:50	IN	MA		MA	AL
4	09:55 - 10:45	AL	LL	MA	IN	MA
5	10:55 - 11:45	LL	AL			
6	11:50 - 12:40					IN

4. PRÄSENTATION UND DISKUSSION DER VWA

Alle SchülerInnen haben ihre Vorwissenschaftlichen Arbeiten über die VWA-Plattform eingereicht. Diese wurden bereits von jeder Betreuerin/jedem Betreuer Berater und vom Direktor genehmigt.

Die Präsentation/Diskussion ist für Mittwoch, den 29. Juli und Donnerstag, den 30. Juli geplant: Das österreichische Bildungsministerium hat entschieden, dass jede Schülerin/jeder Schüler dies beantragen kann, um die mit der VW-Arbeit erzielte Note noch zu verbessern.

Es kann jedoch nicht garantiert werden, dass die Abschlussnote höher ist als die bis zu diesem Datum erzielte, da die schriftliche Arbeit bereits 70% der Note entspricht.

Die Noten wurden den Eltern und SchülerInnen ebenso wie das Antragsformular für die Durchführung der Präsentation und Diskussion per E-Mail zugesandt, das ausgefüllt und unterschrieben im PDF-Format bis spätestens Freitag, den 5. Juni 2020 an vwa@austriac.edu.gt zurückgesandt werden muss.

Auf der österreichischen Skala ist 1 gleich 100, 2 gleich 80, 3 gleich 70, 4 gleich 60 und 5 entspricht einer negativen Beurteilung.

Die Präsentation /Diskussion wird mittels Videokonferenz zwischen dem jeweiligen Kandidaten und der Bewertungskommission durchgeführt: BetreuerIn, Klassenvorstand und Direktor.

Abschließend möchten wir Ihnen mitteilen, dass wir die Traurigkeit und Frustration unserer jungen MaturantInnen voll und ganz verstehen, denn sie werden keines der besonderen Ereignisse dieses Schuljahres wie die Maturareise, das Fußballspiel gegen die Lehrer und sicherlich den Maturaball erleben und genießen können. Auch wir sind sehr traurig darüber.

Wir möchten Ihnen die Gewissheit geben, dass wir alles tun, damit die SchülerInnen des V Bachillerato AB 2020, das österreichische Maturazeugnis erhalten, auf das sie seit 14 Jahren oder mehr hinarbeiten,

Bald habt ihr es geschafft, Maturajahrgang 2020! Bitte sich nicht der Ohnmacht ergeben, bitte nicht aufgeben!

Lic. Michael Peitler
Director General

Licda. Mónica de Gavarrete
Directora Técnica